



# Entregaron constancias a egresados del Diplomado en Transparencia

**COMUNICADO #48.2022**  
**FECHA: 31/mayo/2022**

**Son una generación que abonará mucho a fortalecer la cultura de la transparencia.**

El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Ramón Guzmán Benavente y la comisionada presidenta del #IDAIP, Luz María Mariscal Cárdenas, junto con la rectora de la Universidad Judicial, Xóchitl Hernández y Reyna Barragán, Consejera Presidente de la Comisión de Carrera Judicial, entregaron constancias a egresados en #Diplomado en Transparencia, el 31 de mayo en el auditorio de la sede del Poder Judicial del Estado.

La Maestra Brenda Macías de la Cruz, Comisionada del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Aguascalientes y Coordinadora de la Comisión de Capacitación, Educación y Cultura del Sistema Nacional de Transparencia, celebró la organización de este diplomado, que abrió más oportunidades para especializar a más profesionistas sobre los temas de acceso a la información, protección de datos personales, archivos, gobierno abierto y rendición de cuentas.

A nombre del Consejo General del IDAIP, Mariscal Cárdenas agradeció a todo el cuerpo docente por compartir con su pasión por la enseñanza, luego felicitó a todos los egresados por haber cumplido los 18 módulos y 120 horas de clase en este diplomado.

A los egresados, les dijo que representan una generación que abonará mucho a fortalecer la cultura de la transparencia, como una premisa esencial en la vida personal y en el desempeño de las instituciones.

Además “Ustedes harán valer, la premisa que de que la transparencia no es un opción, sino una obligación moral que tenemos todos, en especial, aquellos que nos desenvolvemos en el sector público”, enfatizó.



/Durango\_IDAIP



[www.idaip.org.mx](http://www.idaip.org.mx)



